

La biodiversité en Antarctique évaluée par Monaco

En juillet, Monaco a accueilli une réunion scientifique organisée par le Comité Scientifique pour la Recherche Antarctique (SCAR), le Gouvernement Princier, le Centre Scientifique de Monaco (CSM) et l'Université de Monash (Melbourne, Australie).

Dans son discours d'ouverture, M^{me} Isabelle Rosabrunetto, Directeur Général du Département des Relations Extérieures et de la Coopération, a rappelé que depuis 2015, la communauté internationale a adopté de grandes décisions, lesquelles joueront certainement en faveur de la préservation de la région Antarctique, et commandé un rapport du GIEC sur les océans et la cryosphère.

L'objectif de cette réunion, qui regroupe 22 experts internationaux des domaines juridique, scientifique, de l'écologie, de la conservation et de la gestion des écosystèmes, a été d'identifier des stratégies et plans d'actions réalisables qui pourraient être mis en œuvre d'ici 2020 afin de renforcer la conservation et la protection de la biodiversité dans les régions antarctiques et subantarctiques.

